
 

 

Der Vorsitzende berichtet über ein Schreiben der Rudolf-Tonner-Schule mit dem Wunsch auf 
Einrichtung einer Offenen Ganztagsschule vom 19.01.2015, das er den Ausschussmitgliedern 
per E-Mail am 29.01.2015 weitergeleitet hat (siehe Anlage 3). 
 
Der Vorsitzende bittet die Verwaltung, den Ausschuss über die weitere Entwicklung in 
Kenntnis zu setzen. 
 
Der Erste Stadtrat sagt eine Erledigung zu und teilt ferner mit, dass hierzu bereits am 
12.02.2015 ein Gespräch mit der Schule stattfinden wird. 
 
 
 


